



Le compagnon d'étude de Jordan

Par Kirstin Ide

Tiré d'une histoire vraie

« *L'Esprit me guidera et au plus profond de moi je saurai que les Écritures sont vraies* » (Children's Songbook, p. 109).

Cela faisait plus d'une année que Jordan n'avait pas vu sa sœur, Kirsi, et cela lui semblait une éternité ! Elle allait bientôt rentrer de mission pour subir une intervention chirurgicale. Jordan était triste de la savoir malade mais il

était heureux à l'idée qu'ils seraient bientôt réunis.

Le lendemain, quand il est rentré de l'école, Kirsi était assise sur le divan. Jordan s'est précipité pour la serrer dans ses bras.

Kirsi a dit : « Bonjour, Jordan. Tu m'as manqué ! »

Il a souri. « Tu m'as manqué aussi ! Je suis désolé que tu sois malade. »

Elle a répondu : « Merci, mon ami. » Elle avait le Livre de Mormon sur les genoux.

Il a demandé : « Est-ce que je peux lire avec toi ? »

« Va donc chercher ton Livre de Mormon et nous pourrons commencer au tout début. »

Jordan est parti en courant dans sa chambre et a attrapé son livre. « Je l'ai ! » a-t-il crié en revenant à toute vitesse. Il s'est installé à côté de Kirsi.

Ils ont commencé à la page de titre. Jordan a lu : « Le Livre de Mormon, un autre témoignage de Jésus-Christ. » Ils ont lu à tour de rôle.



Jordan regrettait le temps où il était le compagnon d'étude de Kirsi. C'est alors qu'il a eu une idée géniale !

que, si nous le faisons, le Saint-Esprit nous dira si c'est vrai. »

« D'accord », a dit Jordan.

Quand le moment est venu pour Kirsi de retourner en mission, ils avaient lu jusqu'à 2 Néphi ensemble.

Kirsi a dit : « En mission, j'étudiais tous les jours les Écritures avec ma compagne missionnaire. » Elle lui a demandé : « Veux-tu être mon compagnon d'étude jusqu'à ce que je retourne en mission ? »

« Oui ! », a-t-il répondu.

Quelques jours plus tard, Kirsi a été opérée. Elle est rentrée de l'hôpital pour se reposer et se rétablir pendant quelques semaines. Tous les jours, Jordan et elle étudiaient ensemble le Livre de Mormon.

Avant de repartir en mission, Kirsi a dit : « Je te lance le défi de finir le Livre de Mormon avant ton baptême ! »

Jordan s'est mis à réfléchir. Son huitième anniversaire n'était que dans quelques mois. Cela faisait beaucoup de lecture. Mais il voulait le faire. Il a répondu : « Oui ! ».

« Quand tu liras, est-ce que tu prieras pour savoir si c'est vrai ? » a demandé Kirsi. « Moroni a promis

Kirsi manquait beaucoup à Jordan. Ce qui lui manquait surtout, c'était d'être son compagnon d'étude. C'est alors qu'il a eu une idée géniale !

Le lendemain, à l'école, il s'est dirigé vers le pupitre de Jake, son meilleur ami.

Il lui a dit : « Je vais lire entièrement le Livre de Mormon avant mon baptême. Comme nous devons nous faire baptiser le même jour, tu veux aussi le lire avec moi ? »

« Oui ! » a répondu Jake. Je n'ai encore jamais lu le Livre de Mormon en entier. »

Chaque jour, à l'école, ils se posaient la même question.

« T'en es où de ta lecture ? »

« À la fin du livre de Jacob. Et toi, t'en es où ? »

Très vite, ils n'ont même plus eu besoin de poser la question. D'un seul regard ils connaissaient la question.

« Je pense que nous terminerons juste à temps pour notre baptême », a dit Jordan.

Le jour de leur baptême est enfin arrivé.

« J'ai terminé hier soir », a murmuré Jordan.

Jake a dit : « Moi aussi. J'ai prié pour savoir s'il était vrai, et j'ai senti de la chaleur et du bonheur. »

Jordan a souri. « Moi aussi. Je me suis senti vraiment heureux quand j'ai prié. » Il était profondément reconnaissant du défi que lui avait lancé Kirsi. À présent, il construisait son propre témoignage. ■

L'auteur vit en Virginie (États-Unis).

